



+++ Welche Themen die Besucher der Häuslbauermesse besonders bewegten +++ Womit die Raiffeisen-Landesbank international punkten konnte +++ Wie wörtlich der Citypark die Kundenliebe nimmt +++ Warum es für gute Vorsätze nie zu spät ist +++ Und Erfreuliches für den Bildungsstandort Steiermark +++

Raiffeisen-Landesbank platziert Anleihe erfolgreich

Die Raiffeisen-Landesbank (RLB) Steiermark hat letzte Woche am internationalen Finanzplatz eine Anleihe von 500 Millionen Euro platziert. Trotz der schwierigen Lage am Kapitalmarkt war die Anleihe binnen drei Stunden ausverkauft. Dies belegt, dass die starke regionale Verankerung einer Bankengruppe auch auf dem internationalen Finanzparkett positiv gewertet wird. „Raiffeisen Steiermark wird über unsere Landesgrenzen hinaus als stabiler und zuverlässiger Partner wahrgenommen“, kommentiert RLB-Generaldirektor Martin Schaller. Die RLB Steiermark verfügt über das bestmögliche Rating, das für



Investoreninteresse beweist Stabilität der RLB: Generaldirektor Martin Schaller RLB

die Sicherheit der Investoren garantiert. Das eingesammelte Volumen kommt letztendlich der heimischen Wirtschaft sowie Privaten durch Finanzierungen zugute. 1607773

Einkaufen mit Kuschel-Faktor

Am morgigen „Tag der Umarmung“ geht es im Citypark flauschig zu: Ab 11 Uhr wird man in der Linie 35 vom Knuddel-Bär mit Gratis-Umarmungen überrascht. Dann knuddelt sich der Bär durch den Citypark und hat dabei nicht nur Umarmungen sondern auch kleine Gewinne auf Lager.



Der Citypark lädt am „Tag der Umarmung“ zum flauschigen Einkaufserlebnis. Citypark

Gute Vorsätze, die sich auf alle Fälle lohnen

Für gute Vorsätze ist es nie zu spät. Das dachte sich wohl auch der ehemalige Eishockey-Crack und jetzige STEHV-Vizepräsident sowie 99ers-Vorstand Philipp Hofer jüngst bei seinem Besuch in der EMS-Station in Graz. „Ehrlich, ich hätte mir nicht gedacht, dass man in 15 Minuten so ins Schwitzen kommt“, so Hofers Fazit, dem Sport bekanntlich kein Fremdwort ist.

Das einzigartige Konzept der EMS-Station verspricht mit einem nur 15-minütigen Training pro Woche den Körper zu trainieren, die Muskulatur zu stärken und dadurch Schmerzen abzubauen.

Die zwei Grazer Standorte in Straßgang und Waltendorf sind derzeit jedenfalls nicht nur ein Gewinn



Schon jetzt vormerken: Die 33. Häuslbauermesse findet von 19. bis 22. Jänner 2017 statt. MCG/Kanizaj

40.000 Besucher stürmten auf die 32. Häuslbauermesse

Mehr als 500 Experten der Bauwirtschaft auf 35.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche: das war die 32. Häuslbauermesse Graz. Von 14. bis 17. Jänner informierte sich das baufreudige Publikum über die neuesten Trends der Branche.

Die Hälfte der Messebesucher interessierte sich dabei besonders für die Themen Energie, Heizung und Sanitär, 33 % für Baustoffe und Bauen, 31 % für Innenausbau & Wohnen, 23 % für Fenster und Türen, sowie 15 % für den Garten.



Den Wow-Effekt erlebte Philipp Hofer (rechts) bei seinem Training in der EMS-Station Graz.

für körperliche Fitness, sondern auch für die Geldbörse. Allen, die gemeinsam mit ihren Freunden trainieren, winken Gewinne von bis zu 1.000 Euro. Gute Vorsätze, die sich jedenfalls lohnen.



Freut sich über den Erfolg: Hofrat Günther Friedrich, Gründer der Studieninitiative KK

Studiennetzwerk mit Deutschland

Knapp 70 Absolventen des berufsbegleitenden österreichisch-deutschen Studiennetzwerkes feierten unlängst ihre Sponson in Graz. Möglich machten diesen Erfolg die Hochschulpartner von Studien- und Technologietransfer Zentrum Weiz und Ingenium Education. Die Hochschule Mittweida fungiert dabei als erfolgreicher Partner.